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Ata da Sessão Ordinária nº 1585 da 21ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 23 de Maio de 2017.  

Aos dezesseis dias do mês de Maio de dois mil e dezessete, às dezessete horas, neste plenário Ormindo 

Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba Grande, 

Estado do Rio de Janeiro, presidida por Balliester Werneck de Praguer, ocupando a 1ª Secretaria o vereador 

Miquéias Gomes e a 2ª Secretaria vereador Roberto Antunes. Havendo número legal de Edis presentes 

declarou-se aberta a presente Sessão Ordinária. Para abertura dos trabalhos a presidência convidou o 

Vereador Marciley Lessa a fazer a tradicional leitura bíblica, sendo esta: Livro de Salmos, capítulo 146. O 

vereador primeiro secretário fez a leitura da ata da Sessão anterior, sendo esta aprovada por todos os edis 

presentes com abstenção do Ver. Vantoil Martins. Passamos para a leitura das matérias do Expediente:  

Processo administrativo nº 062/2017 de autoria do Ver. Adalberto Moreira; Projeto de Resolução nº 

052/2017 de autoria do Ver. Balliester Werneck; Indicação Legislativa nº 327/2017 de autoria do Ver. 

Alan Rodrigues; Indicações Legislativas nº 324, 326, 329, 330, 331, 332, 333 e 334/2017 de autoria do 

Ver. Alessandro Grimauth; Indicações Legislativas nº 323, 325 e 328/2017 de autoria do Ver. 

Jefferson Martini; Processo Administrativo nº 145/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth; 

Processos Administrativos nº 143 e 144/2017 de autoria do Ver. Adriano Mairink. Passamos para os 

comentários do Expediente: O Ver. Alessandro Grimauth assumiu a palavra, em seu discurso comentou as 

Indicações Legislativas de sua autoria, o edil também comentou a nota de repúdio pela ausência de um 

representante da Enel/ Ampla na Audiência Pública, o Vereador afirmou que a nota será enviada para a 

concessionária. O Ver. Miquéias Gomes assumiu a palavra, em seu discurso enalteceu a atitude do Ver. 

Alessandro Grimauth em relação à nota de repúdio. O edil afirmou que está preparado um novo oficio que 

será encaminhado para a Enel convidando para uma nova reunião à realizar-se na quarta-feira dia 31 de 

maio, ás 15h00 na sala da Presidência. O edil comentou ainda a situação de uma moradora que com o fio de 

alta tensão caído em sua calçada fez contato com a Ampla e somente no dia seguinte conseguiu ser atendida 

pela concessionária. Não havendo matérias para a Ordem do Dia , não havendo inscritos na fase de 

explicações pessoais e nada mais havendo a tratar, a presidência declarou encerrada a presente Sessão 

convocando os nobres pares para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se no dia 25 do mês de Maio do 

corrente ano, neste mesmo plenário. Para constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de Atas ad hoc da Câmara 

Municipal de Iguaba Grande, lavrei a presente Ata, a qual vai assinada depois de lida e aprovada pela 

Presidência, Secretários presentes e por esta Oficial de Atas. 

 

   

 Sala das Sessões, 23 de Maio de 2017. 

 

 

 


